

## Pressemitteilung

### APONEO unterstützt Klimaschutzprojekte

*Berlin, 14.05.2012: Seit über einem Jahr werden alle Kunden von APONEO mit der klimafreundlichen Versandart GOGREEN beliefert. Damit leistet die Versandapotheke einen aktiven Beitrag zum Klimaschutz.*

APONEO Deutsche Versand-Apotheke kompensierte im Jahr 2011 rund 55 Tonnen CO<sub>2</sub> durch GOGREEN Produkte. Das Berliner Unternehmen erhielt damit sein viertes Zertifikat der Deutschen Post DHL.

Mit den Einnahmen finanziert das Carbon Management der Deutschen Post DHL Klimaschutzprojekte in Indien, China, Türkei, Brasilien und Nicaragua und gleicht damit die beim Transport der Pakete entstandenen CO<sub>2</sub>-Emissionen aus.

„Wir versenden circa 2.500 Pakete am Tag. Da ist es uns wichtig, etwas zur Entlastung der Umwelt beizutragen. Wir freuen uns, dass von den zusätzlichen Einnahmen mit GOGREEN Menschen in ärmeren Ländern profitieren, wie zum Beispiel mit dem Bau eines Biomassekraftwerks in Malavalli in Indien“, sagt Konstantin Primbas, Inhaber der Versandapotheke APONEO.

APONEO bietet seit Dezember 2008 seinen Kunden die Möglichkeit an, sich klimafreundlich beliefern zu lassen. Seit über einem Jahr übernimmt das Unternehmen den zusätzlichen Beitrag für jedes Paket und kommt für die Mehrkosten auf.

GOGREEN ist ein Klimaschutzprogramm der Deutschen Post DHL mit dem Klimaschutzprojekte, aber auch umweltfreundlichere Fahrzeuge finanziert werden. Der Versanddienstleister hat sich zum Ziel gesetzt, bis zum Jahr 2020 die CO<sub>2</sub>-Emissionen um 30 Prozent zu reduzieren. Für den Ausgleich misst DHL den durchschnittlichen Wert der CO<sub>2</sub>-Emissionen aller transportierten Pakete und berechnet, wie der Ausstoß wieder neutralisiert werden kann.

+++ APONEO ist eine deutsche Versandapotheke mit Sitz in Berlin. Der Apotheker Konstantin Primbas gründete im Mai 2006 die Versand-Apotheke APONEO in Berlin-Hohenschönhausen als Geschäftsteil seiner 1995 eröffneten Präsenz-Apotheke. APONEO bietet ihren Kunden über 140.000 Produkte zu günstigen Preisen – von rezeptfreien Medikamenten, über homöopathische Artikel bis hin zu Kosmetika. Das Unternehmen beschäftigt rund 70 Mitarbeiter, darunter Apotheker und pharmazeutisch ausgebildete Kräfte. Individuelle Beratung verbunden mit kompetentem Bestellservice zeichnet das Berliner Unternehmen aus. 2007 war APONEO die erste Versand-Apotheke im Bundesverband des Deutschen Versandhandels e.V. und ist zudem Mitglied des Bundesverbandes Deutscher Versandapotheker (BVDVA). Weitere Informationen erhalten Sie unter [www.aponeo.de](http://www.aponeo.de). +++

### **Pressekontakt**

APONEO Deutsche Versand-Apotheke  
Traute Sternberg / Tilman Bemm  
Marketing / Öffentlichkeitsarbeit  
Plauener Straße 163-165  
13053 Berlin  
Tel.: 030 31 98 61 – 545 / 548  
Fax: 030 31 98 61 – 541  
E-Mail: [presse@aponeo.de](mailto:presse@aponeo.de)  
Internet: [www.aponeo.de](http://www.aponeo.de)